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105 學年度第 1 學期第 2 次日間部與校長有約會議記錄 

                                   

壹、時間：105 年 12 月 14 日〈星期三〉12：20 

貳、地點：圖書館演議廳 

参、主席：李清吟校長 

肆、出席人員：如簽到表 

伍、主席致詞 

各位同學大家午安大家好，同學在學校裡有沒有甚麼建議，給我們做參考。

同學平時有緊急的問題、狀況，該找哪個單位就趕快找哪個單位解決，不要等到

與校長有約再提出；有關系上的問題，就請同學找系主任或班導師，能夠幫你們

解決就盡量解決。校長也在這裡請各位班代回去跟班上同學說抽菸一定要到戒菸

輔導區，菸蒂不要隨便亂丟。 

 

陸、各班自由發言討論 

 

Q1: (休管二丙)1.上網選課時，課表大多不會列出時間，所以在選課的時候不知

道必修課程是哪時候上課，希望可以先列出時間方便填選。 

2.和平 304教室電腦螢幕、麥克風都壞掉了，壞了快 3個禮拜了，也是還沒處裡。 

A1:  1.休管系如果希望系裡能先排課這個問題，課務組回去會讓系裡面看能否

配合運作。各系同學問題現階段沒辦法全部處裡，不過我們會跟系主任做溝通。 

 2.和平樓是通識教育中心負責，會找通識教育中心趕快處理。另外同學有這個

狀況的話，在和平樓的可以先跟通識教育中心反應，其他各系的教室就先跟系上

反應。 

 

Q2: (能源三甲)系上每學期都有繳實習費，但像工廠一堆設備都無法使用，還有

一些耗材都是供不應求，導致我們實習課無法正常上課，所以希望我們既然繳了

這些錢，應該使用在器材上面。還有我們系上有很多招生的班級，我知道他們上

證照課是不用錢的，我不知道這方面是否有用到我們的錢，希望學校這方面可以

跟系上學生做說明。 

A2: 教務長:工廠設備的問題在會議結束後，我會找謝主任確認設備是不是正常，

也會去跟任課老師(黃文傑)了解。至於其他的班級上課是確定不會使用你們的耗

材。 

 

Q3: (行流一甲)中正 803電腦教室，老師有時候廣播叫我們做 MOS的東西，但都

跑不出來，希望可以換電腦。 

A3: 教務長:應該是廣播系統後面有一個控制器壞掉，會議結束我會找管院，因

為是管院共同電腦教室，我會找林院長反應，先確定所有的廣播系統是否好的。 
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Q4: (餐旅一丙)服務教育一老師態度很差，像是上課沒晚到還記曠課，打掃時候

掃很快也掃很乾淨，老師檢查時卻說旁邊的你們也幫忙在掃一下。 

A4: 總務長:我會跟周老師反應一下。 

 

Q5: (數媒一乙)接駁車是否可以增加南港跟內湖的路線。 

A5: 學務長:要開新的路線需要有一定的量，如果沒有就無法進行下去，所以我

會調查有沒有這需要進行考量。 

 

Q6: (電機二甲)關於畢業門檻，我聽任課老師說有些科系不侷限英文，想問我們

科系可否增加其他國際語言。 

A6: 課務長:目前全校認定的畢業門檻是英語，第二外語、第三外語等認定同學

可以透過系主任溝通由系裡協助認定門檻資格，比如日語或韓語希望列為畢業門

檻取代英語。 

 

Q7: (觀光三乙)希望觀光系研究所明年就成立 

A7: (教務長):產業經營管理研究所改名後就可以全校同學都申請，人數增加到

30位，我們希望能盡快通過。 

 

Q8: (資訊系)希望在二宿五樓晚上能加強菸害防制。 

A8: 學務長:室內不能裝吸菸區，晚上會再加強巡查。 

 

Q9: (應英二甲) (1).希望系上專業選修課是由系上老師開的，而不是外聘老師。  

    (2).專業選修開 6堂課選 3堂課，常因為選的課程人數不夠沒開成，而被迫 

    選擇上有開成的課程，希望可以不要開到 6堂，減少選擇以集中人員。 

A9: 課務組: (1).應應英系專任老師負責系務及相關工作的推展，所以課時較少 

   ，如果有些課希望由專業老師能來上，可以跟系主任溝通。 

    (2).系主任希望給學生有二選一的機會，同學的反應我們會保留下來跟系主 

    任溝通，這件事我們會列為追蹤。 

 

Q10: (表藝二乙)女生宿舍三樓 306浴室逃生門那邊常有男生出沒，會往裡面看

還有在那邊抽菸。 

A10: 學務長: 考慮先把玻璃遮住，會議結束馬上去看，並在下午宿舍會議跟大

家討論。 

 

Q11: (行流一甲)英文老師(陳映倩)上課有時會用言語人身攻擊學生。 

A11: 請同學會後找教務長做詳細說明。 
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Q12: (觀光四甲)班上有選很多選修都是外聘(兼任)老師，要跟老師連絡很難，

老師出席率也比較不好。 

A12:會後找教務長深入了解詳情。 

 

Q13: (能空二甲)希望學校網路好一點。 

A13: 網路組謝組長: 會後找我反應哪些地點 WIFI收訊不好。 

 

Q14: (機械二丙)二餐的選擇性能不能多一點，餐點同質性高。 

A14:會後跟總務長反映同學的需求，再跟二餐反映。 

 

柒、臨時動議<無> 

 

捌、主席結論 

    同學平時有問題可以直接跟系上反應或是利用學生意見反應系統，不用等

到開會，要有時效性的當下解決。謝謝大家 

 

散  會(13：10) 


